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月  日：令和 5年 6月 14日（水）  

会  場：例会場   

司  会 :ＳＡＡ                山岡委員 

開会点鐘                   寺澤会長 

ロータリーソング：それでこそロータリー 

お客様の紹介                 寺澤会長 

西川 哲造様 東京昭島 RC 

会長報告                                 寺澤会長   

 本日はありません。 

幹事報告                  北島正典幹事 

●23-24 年度 第１回クラブ会長・幹事会 

 日時 ７月１１日（火）15 時 

    オンライン開催 

 参加 23-24 会長・幹事 

●23-24 年度 第１回米山記念奨学セミナー 

 日時 ７月２８日（金）15 時 

 場所 お茶の水ｿﾗｼﾃｨｶﾝﾌｧﾚﾝｽｾﾝﾀｰ 

 出席 次年度北島清高幹事 

幹事報告                   

●次年度北島清髙幹事 ７月の例会予定のお知ら

せ(別途記載)。会員住所録に変更のある方は事務局

に早めにお知らせください。 

ニコニコＢＯＸ            本多親睦活動委員 

●寺澤会長 今年度この会場での例会は本日最後

となりました。この光景を忘れずに次年度も頑張

ります。津戸会員の卓話勉強させていただきます。 

●北島正典幹事 22-23 年度谷保天満宮で行う例会

も最後となりました。つたない幹事で会長はじめ

会員の皆様にはご迷惑をかけました。皆様に感謝

します。あと少しよろしくお願いいたします。本

日の津戸会員の卓話楽しみにしております。 

●時田会員 津戸会員の卓話コロナ感染症の事、

楽しみにしております。実は 5 月 12 日に６回目の

ワクチンを受けましたが２日目に調子悪くなり救

急車で榊原病院２日間入院、検査検査で大変な思

いをしました。ワクチンの効用も知りたいです。 

●杉田会員 津戸会員の卓話、楽しみに聞かせて

いただきます。 

●小澤谷守会員・遠藤常臣会員・木島会員・川向

会員・山岡会員 津戸会員のコロナに関する医学

的見地からの考察じっくりと拝聴致します。 

●青木会員 感染症法上の２類から５類への移行

により全数把握がなくなり感染状況が分かりづら

くなっておりますので、本日の津戸先生の卓話で

今後の注意点等を勉強させて頂きます。 

●喜連紘子会員・喜連元昭会員 津戸会員の新型

コロナ卓話を楽しみにしております。昨今ワクチ

ンの功罪についてもマスコミで取沙汰されており、

６回目の接種どうするか夫婦で迷っているところ

です。アドバイス頂ければ幸いです。 

●遠藤直孝会員・北島清高会員 津戸弘樹会員の

卓話｢コロナウイルスについて｣大変楽しみにして

いました。 
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●岡田会員 津戸会員の｢コロナウイルスについ

て｣の卓話興味深く拝聴いたします。 

●伊藤会員 津戸会員の卓話!!真剣に聞かせて頂き

ます。 

●三田会員 津戸会員の卓話楽しみです。 

●本多会員 津戸さん卓話、楽しみです。 

 

 

 

医者の目から見た 

新型コロナウイルス感染症 

 
津戸弘樹会員 

講師紹介        川向プログラム委員長 

 コロナの状況は現在どうなのかも含めてお話を

していただければと思っています。 

はじめに                津戸弘樹 

 今回は卓話の依頼をうけまして、光栄に感じて

おります。新型コロナについて話してくれとのこ

とでしたので、病院で一医師として感じたことを

交えながらお話をさせていただきます。 

ワクチン接種について  

６回目を接種するべきかどうか 社会の事を考

えるよりは自分中心に考えていい時期になりまし

た。自分は健康か・歳を取っていないか・過去の

経験から副作用は多そうかを考えて、自分で決め

ていい時期になりました。迷うところがあれば、5

回目までどうだったか・現在ご病気があるかを加

味して申し上げることができると思います。 

ワクチン接種率(全ての回)2022.10.28 時点 

日本は 80.43％と高い数字を示しています 

高度文明・医学を有しているはずの人類がなぜこ

んなにやられてしまったのか？ 

①世界の国々の情報の共有がぜんぜんダメ 

②新型コロナウイルス感染症は無症状の人も多い 

→ 知らないうちに感染が拡がる 

③誤った情報（Misinformation と Disinformation)

の問題 

④中央指揮系統の欠如（デジタル化の遅れ） 

日本の感染状況はどうだったか？ 

累計感染者数：世界  767,360,000  

日本 33,800,000              

累計死亡者数：世界   6,940,000 

日本         74,694 

他国に較べ、かかっても死に至る確率は低かった 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

との計算になります。 

日本の感染者数と死亡

数が低かった なぜ？ 

・マスクをすることに抵抗がない 

・あまりべたべたしない 

・リスクとなる生活習慣病や肥満が少ない 

・「３密」が効果あった 

・緊急事態宣言中はよく我慢した 

・おしゃべりでない 

・ワクチンをちゃんと打った 

日本で高かった超過死亡率 

 

 

 

 

 

 

定義は「実際に発生した死亡数とパンデミック 

発生前の例年の死亡数から予測される数との差」 

新型コロナウイルスの模式図 

形は周りにスパイク（突起）が 

たくさんあるウイルス体 

最後に 

新型コロナ感染致死率は 2020 年 6 月 25 日には

5.34％まで上昇しましたが、ワクチンの接種が始ま

ってからは安定的に低下基調となり、本年 5 月 31

日では 0.22%と低くなりました。全人口の致死率

が低下していることと、年齢別の致死率を見てみ

れば、若い世代の致死率は最低限であり、守るべ

きは高齢者と持病のある人達であるとターゲット

を絞ることができてきました。まさに、この先は

経済活動は行いながら、保護していくべきターゲ

ットの人たちには、引き続きの密を避けること、

マスクを付けること、ワクチンを推奨することを

続けていくことになると思います。 

            

        

     
     

     
     

                    

        

         

            

＊ニコニコ BOX 合計 48,000円 累計 1,473,000円 

出席報告           時田出席奨励副委員長 

６月１４日 在籍４０名中 出席２９名 

28日前の出席率 5/17＝92.50％ 

閉会点鐘                         寺澤会長 
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月  日：令和 5年 6月 21日（水）  

会  場：パレスホテル立川 

新旧会長・幹事バッヂ交換と花束贈呈 

寺澤武会長 退任のご挨拶   

『親睦と奉仕、みんなの力で！』をテーマとし、

昨年 7月 6日に初例会を行い、本日無事に最終例会

を迎えることができ、43 回の例会を開催すること

ができました。 

岡田親睦委員長には残念ながら納涼家族例会は

中止となりましたが、スポーツ例会・年忘れ家族

例会・親睦旅行と重要な親睦の機会を演出してい

ただきました。 

山岡社会奉仕委員長には市民まつり・どんど焼

き･さくらフェスティバルなど市民への奉仕と合わ

せて、打上げを行うお店の下見まで含め積極的に

行っていただき、懇親も深めることができました。 

本多広報・ＩＴ委員長は毎回 zoom や Facebook で

例会の様子を幅広く一般に配信していただき広報

に努めていただきました。 

 クラブの重点目標であったロータリー財団や米

山記念奨学会への支援は喜連紘子委員長及び遠藤

常臣委員長を中心に支援の強化を図っていただき

ました。 

遠藤久ＳＡＡ委員長にはコロナ渦での例会開催

時に検温やアルコール消毒などきめ細かな注意を

払っていただき安心して例会が開催できるよう進

めていただきました。 

また、新入会員である中村会員・安中会員そして

再入会を決断していただきました岡本貞雄会員は

今後のクラブ運営に頼りになる逸材であると確信

しております。 

マイロータリーの登録率も 40％から 80％を超え

る登録率で終えることができました。この１年間 

 

の活動を無事に終えることができましたことは、

この伝統ある東京国立ロータリークラブの会員の

皆様のご協力があっての賜物と思い、この場をお

借りし感謝申し上げます。 

 ただ 1点後悔がございます。それは副会長という

重責を引き受けていただきました山崎会員の出番

を一つも作ることができなかったことでございま

す。誠に申し訳ございませんでした。 

 大変至らない点も多々あったと思いますが、ロ

ータリーの友情に免じてお許しをいただいて会長

退任の御礼の言葉と変えさせていただきます。 

1年間、本当にありがとうございました。 

北島正典幹事 退任のご挨拶  

寺澤会長より幹事就任の依頼を受けた時は自分

に幹事が務まるか、終息しつつあるとはいえコロ

ナ禍の最中であり例会をうまく運営できるか、不

安を感じておりました。今日の最終例会をむかえ

るにあたり寺澤会長、会員の皆様、事務局をはじ

め運営に協力いただいた皆様に感謝を申し上げた

いと思います。 

最後にこの１年親身になって相談をうけていた

だいた前理事の遠藤直孝理事に感謝を申し述べる

とともに、次年度の北島清高幹事のご活躍を祈念

いたしまして退任の挨拶とさせていただきます。 

懇親会  

開会 遠藤直孝クラブ管理運営理事 

乾杯 喜連元昭パスト会長 

アトラクション  歌とトーク 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

原 めぐみ    ムンロ王子   佐伯 舞 

 

 

 

 

 

最 終 家 族 例 会 
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最後は恒例の「手に手つないで」 

楽しく過ごした最終家族例会を締めくくりました 

ニコニコＢＯＸ         山崎親睦活動副委員長 

●寺澤会長 無事に最終例会を迎えることが出来

ました。１年間本当にありがとうございました。

任期終了まで頑張ります。 

●北島正典幹事 今日は心待ちにしていた最終例

会です。今年度のテーマ｢親睦と奉仕!みんなの力

で｣の実現はできたと感じております。会長はじめ

会員の皆様に無事の帰港できた事感謝します。本

当に１年間ありがとうございました。 

●小澤孝造会員 寺澤･北島丸の無事の着岸おめで

とう御座居ます。又本日の例会設営親睦さん御苦

労様です。楽しませて戴きます。 

●五十嵐会員 会長･幹事･役員の皆様一年間ご苦

労様でした。一年間活動に参加出来ず申訳ござい

ません。 

●時田会員 寺澤会長･北島正典幹事･役員の皆様

一年間ご苦労様でした。ロータリーは出席なくし

てロータリー無しと言われている中、当クラブは

出席率は地区でもトップクラスだと思います。 

●杉田会員 寺澤会長･北島幹事一年間ご苦労様で

した。いよいよ最終例会ほっとしましたね！ 

●村上会員 １年間ご苦労様でした。 

●岡本正伸会員 本日の最終家族例会楽しませて

頂きます。寺澤会長･北島正典幹事１年間お疲れ様

です。残り 9日無事に乗り切り最終日を迎えて下

さい。 

●秋廣会員 寺澤･北島丸の無事の寄港をお祝い申

し上げます。コロナ解禁も不十分な中、クラブ運

営にご苦労されたと思います。しかし、着実な成

果を挙げられたことをお喜び申し上げます。関係

ありませんが巨人軍の｢秋広優人｣君を宜しく。 

●小澤谷守会員(奉仕 PJ理事) 寺澤会長･北島幹事

一年間ご苦労様でした。奉仕プロジェクト各委員

会の皆様も一年間ありがとうございました。 

●遠藤常臣会員 寺沢・北島丸の無事の帰港心よ 

 

りお慶び申し上げます。寺沢会長

はクラブのサポート役として北島

幹事は将来の会長として頑張って

下さい。期待しております。 

●本間会員･伊藤会員 最終例会ご

苦労様です。1 年間早い物ですね、

無事の帰港おめでとうございます。 

●木島会員 もう最終例会ですね。

寺澤会長･北島幹事一年間ご苦労様でした。執拗に

コロナに悩まされ続けたことでしょう。やっと開

放されたようでホットしています。親睦活動委員

の皆さまご苦労様です。今日は大いに楽しませて

いただきます。 

●喜連紘子会員･喜連元昭会員 寺沢･北島丸の無

事な帰港おめでとうございます。複雑な潮の流れ

の中で針路を読み間違う事無く航海を終えられた

腕前は大変ご立派でした。本日の祝賀家族例会を

開催された親睦委員の皆様ご苦労様です。 

●小澤崇文会員 寺沢会長･北島幹事一年間御苦労

様でした。SAA･親睦委員の皆様お世話になります。

親子 3代 4人の出席です。 

●遠藤直孝会員 寺澤会長･北島正典幹事の無事の

ご帰港おめでとうございます。お疲れさまでござ

いました。 

●本多会員 最終例会にロータリーバッチを忘れ

ました。今日も楽しませていただきます。 

●三田会員 本日最終例会一年間ありがとうござい

ました。親睦さん今晩は楽しませていただきます。 

●SAA 委員会(遠藤久会員･小川会員･青木会員･山

岡会員･二階堂会員) 寺沢会長･北島幹事一年間お

つかれ様でした。何事にも前向きで誠実に取り組

む姿とても勉強になりました。ありがとうござい

ました。 

●親睦活動委員会(岡田会員･山崎会員･北島清高会

員･本多会員･中村会員) 会員の皆様のご協力のお

かげで、この一年間無事に終わります事を感謝申

し上げます。ありがとうございました。 

＊ニコニコ BOX 合計 113,000 円 累計 1,586,000円 

出席報告            三田出席奨励委員長 

６月２１日 在籍４０名中･出席３３名･ご家族 16名 

28日前の出席率 5/24＝100％ 

5/31=85％、6/7=92.5％、6/28=休会 

＊今年度出席 100％の会員 24名の方に記念品贈呈 

閉会点鐘                   


